

Le mot du président

Onze ans, 23 Lettres, bientôt 20 Cahiers de l'A.M.O.I. et une quatrième Publication !

Depuis la dernière Lettre, nous avons plusieurs raisons de nous réjouir.

Il y a d'abord la parution de l'ouvrage de Clarisse Lorieux qui dresse un inventaire du patrimoine industriel du Grand Creillois. Cet ouvrage est un point de départ pour la mise en valeur de ce patrimoine, idée que nous avons défendue depuis notre création. Nous n'oublions pas que c'est grâce à l'action de l'A.M.O.I. que cet inventaire a pu être entrepris et que notre action fut capitale dans la prise de conscience de la part des élus de la richesse de ce patrimoine.

D'ailleurs c'est avec un grand plaisir que nous avons vu le patrimoine industriel placé parmi les objectifs principaux de l'association Maison du Tourisme de l'agglomération creilloise qui vient de naître. Nous regrettons seulement que l'A.M.O.I. ne siège pas au conseil d'administration.

Il serait trop long de dresser ici la liste des manifestations, conférences et expositions auxquelles nous avons été invités ou que nous avons organisées. Outre la présence habituelle aux fêtes des Associations, au Salon du livre de Creil, la parution de deux numéros des Cahiers de l'A.M.O.I. et notre traditionnelle sortie signalons que nous avons participé à la journée du vélo, le 29 mai, en association avec la CAC et l'association AU5V, à l'opération Oise verte et bleue avec le conseil général, le club de randonnée de Nogent-sur-Oise, le 5 juin. Jean-Pierre Besse a animé une conférence sur le patrimoine ouvrier et industriel dans une bibliothèque municipale de Paris XXe arrondissement dans le cadre d'une exposition autour du travail de Claudie Fabre, le 17 novembre. Enfin pour la première fois nous interviendrons en décembre dans un établissement scolaire. Le collège Jean-Jacques Rousseau de Creil dans le cadre de la journée des métiers a souhaité que l'A.M.O.I. présente ses panneaux d'exposition mais aussi que certains de nos adhérents viennent les présenter aux élèves. Nous ne pouvons que nous réjouir de cette initiative.

Comme vous le constaterez à la lecture de ce « bilan », l'A.M.O.I. a vécu une année 2011 riche. Espérons que 2012 nous apporte autant de raisons de nous réjouir de notre action et de la poursuivre avec courage et détermination.... pour le plus grand plaisir de tous !

Le Président